

Gouverneur von Heilongjiang zu Gast beim BWA

BWA schließt Kooperationsverträge mit chinesischer Provinz Heilongjiang

Am 8. Juni 2016 empfing der BWA eine chinesische Delegation von 80 Unternehmern um den Gouverneur von Heilongjiang und Mitglied des Zentralkomitees der KPCh Lu Hao. 250 deutsche und chinesische Unternehmen besuchten die Veranstaltung im Hotel Steigenberger in Frankfurt, die innerhalb von nur 14 Tagen organisiert worden war.

BWA-Ehrenpräsident, Ministerpräsident und Bundesminister a.D. Dr. Lothar de Maizière, BWA Präsident Rudolf Weiler und BWA Außenwirtschaftsvorstand Michael Schumann begrüßten die Gäste, bevor Lu Hao den Teilnehmern die Provinz Heilongjiang vorstellte. Die Veranstaltung bot den Gästen aus Deutschland und China Gelegenheit zu Austausch und Networking. Der BWA unterzeichnete Kooperationsverträge mit dem Wirtschaftsministerium von Heilongjiang und dem Unternehmerverband von Heilongjiang.



Lu Hao, Gouverneur von Heilongjiang und Mitglied des Zentralkomitees der KPCh und BWA-Vorstand Michael Schumann